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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione è 
stata pubblicata con il  n 1060 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
07/07/2011 al 22/07/2011 ai sensi e per gli effetti dell’art.124,  1° comma del 
D.Lgs. 18.08.2000 n. 267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 07/07/2011 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo. 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 comma .3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                 

…………………………………. 
                          

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
DELIBERAZIONE ORIGINALE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 17    del  30/6/2011 

 
 

       OGGETTO: Indirizzi programmatici dell’Amministrazione Comunale. 
 
 

L’anno duemilaundici il giorno trenta del mese di giugno  alle  ore 19,30,  nella sala 
delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 
Consiglio in data   21/6/2011  prot. n. 7728  si é riunito il Consiglio Comunale in  Sessione 
ordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 
Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14  Consiglieri   
come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

 

 

 

   

 

  

 

 

  

 X 

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 X 

X 

X 

X 

 

X 

X 

X 

X 

 

  

 

 

   

 X 

  

  

  

  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 
O M I S S I S  

 
 
 
 



 
 
Ad inizio di seduta il Presidente , certo di interpretare il sentire di tutti i 
consiglieri, rivolge auguri di pronta guarigione a Pippo Coppola  che sta 
attraversando un momento difficile. Introduce di seguito l’argomento di cui al 
punto 1) dell’o.d.g.  in ordine al quale interviene il Sindaco che invita, ove i 
consiglieri lo ritengano, ad andare avanti speditamente  in quanto già nella 
scorsa seduta consiliare  ebbe modo di illustrare i programmi che discendono 
dal programma battezzato favorevolmente dai cittadini di Monte di Procida. 
Ricorda che il nostro regolamento prevede che il programma di governo sia 
presentato alla Giunta  che con atto n. 108 del 10.06.2011, trasmesso ai 
capigruppo, lo ha condiviso. Chiede sia data per letta la relazione agli atti  e si 
dichiara felice se i consiglieri vorranno dare indicazioni. 
Il Capogruppo Pugliese  asserisce di aver letto con attenzione la relazione 
presentata e ricorda che il Sindaco, all’epoca all’opposizione, allorché Pippo 
Coppola presentò le sue linee di mandato, ebbe da obiettare che la relazione 
era striminzita. Sottolinea che la relazione consta di 5 pagine  scritte a grandi 
caratteri  e non è altro che la traslazione della propaganda elettorale. Si 
dichiara colpito dalla premessa  che inaugura una nuova fase di confronto 
sereno tra forze di maggioranza e di opposizione e coglie l’occasione per 
affermare che in tale direzione non va il recente operato del Segretario 
Comunale  che gli ha bloccato l’utilizzo della Pec assegnatagli in 
concomitanza dell’assunzione del ruolo di Presidente della Commissione 
speciale mare e Laghi  e ha dato riscontro negativo alla sua richiesto di 
utilizzo della Pec quale consigliere e capogruppo nonostante l’esigenza sia 
stata rappresenta in sede di riunione di capigruppo ricevendo assicurazioni di 
accoglimento. Si augura che il Presidente ed il capogruppo di maggioranza  
agiscano per dare concretezza alla nuova stagione di rapporti auspicata dal 
Sindaco. Rileva che le linee programmatiche non affrontano il disagio sociale, 
il problema del lavoro. Chiede che in sede consiliare si tratti 
dell’inquinamento dello specchio acqueo di Acquamorta la cui problematica 
non risulta essere oggetto di azione programmatica ed invita il Sindaco  ad 
assumere un ruolo trainante nell’affrontare una problematica  comune a tutta 
l’area flegrea  e a non nascondere  il problema sotto al tappeto. 
Il capogruppo Scotto di Carlo ritiene la relazione presentata  buona nella 
forma e nei contenuti. Dichiara di condividere il concetto di collaborazione a 
campagna elettorale oramai finita e nell’interesse generale dei cittadini. 
Ritiene che occorra buon senso e comprensione, che la politica possa essere 
anche faziosa ma non odiosa  e che non debba allontanarsi da quest’aula e 
spostarsi in altre sedi. Rimarca che la relazione presentata è imperniata su 
concetti nuovi , quali l’accoglienza ed è segno di una politica fatta col cuore. 
Si associa al Presidente negli auguri di pronta guarigione a Pippo Coppola  e 
ricorda che Iannuzzi non attaccò Pippo all’inizio del suo mandato ma fece 
rilevare che le linee di mandato presentato non affrontavano problematiche 
che pure c’erano. 
Entra in aula il consigliere Leonardo Coppola . I presenti sono 16. 
 

 
 
L’assessore Nigro  sottolinea che c’è un Assessorato all’Ambiente tenuto ad 
occuparsi anche della risorsa mare, fa presente che l’Amministrazione ha 
scommesso sull’ambiente, che avrà cura della delega specifica assegnatale che 
riguarda l’intero territorio. Comunica che attenzione primaria sarà rivolta al 
depuratore domestico ancora sotto sequestro e che si sta attivando per 
recuperare il finanziamento di 350.000,00 € col quale potrà darsi avvio ad un 
percorso di ammodernamento dell’impianto. Rileva che occorrono interventi 
sovracomunali , che la problematica parte dai Regi Lagni e che necessita 
istituire un tavolo di concertazione  per affrontare la problematica nella giusta 
dimensione che non è certamente quella locale. Ricorda che l’ARPAC ha 
certificato che le nostre acque non presentano batteri e che , quale istituzione, 
non si può non prendere atto  di accertamenti eseguiti dall’organismo 
istituzionalmente competente senza farsi condizionare  dal colore delle acque 
che potrebbe essere dovuto anche a correnti o presenza di alghe. Preannuncia 
che si intende rimettere in campo la Commissione Mare e Laghi  che sarà 
denominata Commissione ambientale per lo studio delle problematiche 
ambientali locali a 360 gradi. Di seguito 
 
 

IL Consiglio Comunale 
 
 

Sentiti gli interventi che precedono; 
Visto l’art. 11 del Regolamento per il Funzionamento del Consiglio Comunale; 
Vista la deliberazione di G.C. n. 108 del 10.06.2011; 
 
 

PRENDE ATTO 
 
 

delle linee programmatiche di mandato di cui all’allegata relazione sintetica 
 
 
Linee programmatiche di mandato 
 
  
 
 
 
 
 

http://www.montediprocida.gov.it/monteprocida/files/documenti/DiscorsoNuovaConsiliatura2.pdf
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